

〇エピソード記録〇



真夏の暑さに負けることなく、子どもたちは元気に遊んでいます。暑い日が続く中で子どもたちはこまめに水分補給をしたり汗をタオルで拭いたりして、自分で体調面に気を配って過ごしています。

★8月のきりん組★

夏祭りごっこ 4日に夏祭りごっこをしました。園庭で盆踊りをしたあと、ホールで3つのお店のゲームをすべて回ると景品がもらえると聞いて、子どもたちは大喜びでした。きりん組はお店係とりす組のお世話係に分かれてお手伝いをしました。お店係になった子は、慣れておらず戸惑う姿もありましたが、慣れてくるとスムーズに受け渡しをしたり、優しく見守ったり「こうするんだよ」と教えてあげたりしていました。お世話係の子たちは、いつもと雰囲気の違いをホールの様子に戸惑うりす組の子どもたちの姿を見て、手を繋ぎ、「どれからするー?」と優しく声をかけながら、一緒に楽しむことができました。どちらの係の子も、お手伝いが終わると満足そうでした。きりん組がゲームをする番になると、スタンプカードを片手に大はしゃぎで、たくさんの笑顔を見ることができました。景品と交換すると、「かわいい〜!」と喜び、友だち同士で見せ合っていました。



この日のおやつはかき氷を食べました。いちご・メロン・ブルーハワイから自分の好きな味を選び、みんなで園庭に出て食べました。「なあなあ見て! ベロ青いやろ〜」と一人が言うと、みんな揃って舌を出し「赤いやん!」「〇〇くんは青やな!」「まだもうちょっと青くないで、もっと食べたら?」と話しながら、舌に色がつくことを楽しんでいました。友だちと一緒にかき氷を食べられてとてもうれしそうでした。

プール遊び ようやく梅雨が明け、プール遊びが始まりました。待ちに待ったプール遊びに子どもたちは大興奮でした。今年は顔をつけられるようになるろうと、目標を立てましたが、ほとんどの子は最初から顔をつけることができ、苦手な子も少しずつ時間を決めて顔をつけられるようになってきました。中には顔をつけて浮いたりバタ足をして泳いでみたりする子もいて、その様子を見て同じように挑戦しようとする子も増えました。イルカや魚になりきって、たくさん楽しみました。

夕方、ホールで遊んでいる時に給食の献立表が目に入った子どもたちは、次の日がカレーであることに気がきました。その時の会話での一コマです。



Aくん 「明日はカレーやで白以外の服着てこんなんなあ」
 保育教諭 「どうして? 白い服じゃダメなの?」
 Aくん 「だってカレーこぼれたら付いてしまうやん」
 保育教諭 「そうだね。でも洗えば落ちるんじゃないかな」
 Aくん 「落ちんかったで! この前ミッキーの白い服にカレーこぼれてお洗濯したんやけどな、落ちてへんかったんやで。だから白い服着てきたらあかん!」

そして次の日、給食中にも子ども同士で話す姿がありました。

Aくん 「今日はカレーやから白い服じゃないんやで! カレー付いてしまったらなかなか落ちんのやで」
 Bちゃん 「あ、そっか! カレー付いたら取れんもんなあ。Bちゃん白い服やで気を付けなあかん!」

※この会話からAくんは、カレーが服に付いてしまうと洗濯してもなかなか取れない、ということを経験から理解し、一番汚れが目立つ白い服を避けようとしていたことが分かります。そしてそのことをBちゃんに伝えると、Bちゃんも同じようにカレーが服につくと落ちにくいことに気がきました。子どもたちはこうした自分の経験を周りの大人や友だちと共有し合いながら、新たな学びを得ていくのだと改めて感じました。また、こぼしてしまわないように食事の際の姿勢やマナーなども意識して給食を食べることができました。

9月の予定

※行事の詳細は後日お知らせします。

- 1日(火) 体操教室
- 2日(水) 消火訓練
- 14日(月) 体操教室
- 18日(金) 身体測定
- 稲刈り体験
- 25日(金) 鍛錬遠足
- 29日(火) 鍛錬遠足予備日
- 30日(水) お誕生会

